

Aerolínea venezolana inaugura conexión La Habana-Managua



La Habana, 14 dic (RHC) El Consorcio Venezolano de Industrias Aeronáutica y Servicios Aéreos (Conviasa), inaugura este 14 de diciembre la conexión entre La Habana y Managua, capitales de Cuba y Nicaragua, respectivamente, según informó el presidente de la aerolínea venezolana, Ramón Velásquez.

El directivo destacó que en esta conexión se ofertarán aproximadamente 32.448 asientos anuales, durante la inauguración de la nueva ruta internacional Caracas-Santo Domingo,

Asimismo, resaltó que la aerolínea consolida este año siete destinos internacionales: Cuba, Ecuador, Aruba, Bolivia, Nicaragua, Panamá y República Dominicana, con el firme propósito de inaugurar para el próximo año 13 rutas más, lo que permitirá a Venezuela generar divisas para la autosustentabilidad de la institución e incentivar el turismo en el país.

Además, aseveró que estas nuevas rutas potenciarán la capacidad y el transporte de carga, lo que permitirá incrementar del comercio exterior.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/178896-aerolinea-venezolana-inaugura-conexion-la-habana-managua>



Radio Habana Cuba